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2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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         例 会 記 録(地区研修・協議会後の C.A.)

第 1856回例会 

平成 29年 4月 12日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．月結婚記念日：三角信行会員(5 日：欠席)、宮窪大作

会員(6日：早退)、齋藤彰会員(8日) 

５．月誕生日：得永忠雄会員(14日)…バースデーソング 

 

６．会長の時間：桜の季節はいつも寒くなったり暖かくな

ったりしますが、今日はセーターを着込んできました。

初めて新潟に行った春先に鳥屋野潟湖畔に花見に行

きましたが、寒くて寒くて七輪を持参し佐渡産の一夜

干しのイカをかじりながらお酒を飲んだ思い出があ

ります。土日は大門川で花見会がありますので皆さん

よろしかったらおいで下さい。来週は良い歯の日キャ

ンペーンをマーシ園で行いますので、おいで頂ければ

と思います。4 月 29 日は南砺の山々の植樹祭が福光

の里山で行われますので是非参加をよろしくお願い

します。それから心臓移植の「ひろくん」について募

金のお願いが来ておりますので、是非募金をしてあげ

ていただきたい。また、今年も富山財務局から例会の

講師に活用してほしいと案内が来ております。前々か

ら話しておりました R 財団の地区補助金申請につき

ましては、8RC共同申請書を３月末に提出しました。

（補助金申請書を回覧する）補助金の決定があれば事

業実施の準備に移りますが、正式プロジェクト名は

「高岡市園児・児童むし歯予防保健教育」として中身

は、「高岡市歯と口腔の健康づくり共同プロジェクト」

です。まだ内定ですが、8月 30日（水）18:30～21:00

歯科講演会を高岡ふれあい福祉センターで開催する

予定です。先日の地区研修協議会お疲れ様でした。後

程、河合エレクトよろしくお願いします。 

   

７．幹事報告（得永幹事）：①理事会報告、ア.4月の例会

予定。イ.関連行事４月 18日マーシ園にて「良い歯の
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キャンペーン」坂井社会奉仕委員長挨拶後、山本会長

講話、歯磨き指導。ウ.次年度 R 財団地区補助金申請

（会長の時間で報告済み）エ.青少年奉仕委員会活

動：日程等詳細が決まれば長谷川委員長より報告する。

オ.5RC 親睦ゴルフ大会（主管：小矢部 RC）5 月 12

日（金）9:30 スタート、ゴルフ倶楽部ゴールドウイ

ンにて開催。カ.新湊中央 RC 創立 25 周年記念式典、

会長・幹事出席予定。キ.その他、次年度に向けての

日程について（河合エレクト）、5月の例会予定。②4

月のロータリーレートは、1＄＝116 円、③近隣クラ

ブの例会変更は事務局に確認を 

８．委員会報告：①出席委員会（SAA 代理）：21 名中 17

名出席（80.95％）。 

９．ニコニコＢＯＸ(ＳＡＡ；7名) 

山本武夫会長：地区協お疲れ様。先週観桜会、開花前残念、

今週土日はちょうどいいですネ。 

 齋藤彰会員： 結婚記念日のお祝い有難うございます。

早速帰ってお供えさせていただきます。 

 河合会員：4 月 29 日植樹祭、皆様の御厚志で続いてい

ます。ありがとうございます。 

 坂井会員：早退いたします。申し訳ありません。  

 中島会員：下の孫が小学校に入学しました。大きなラン

ドセルを担いだピカピカの一年生、元気に登校しています。  

 宮窪会員：先日は観桜会に多数参加いただきありがとう

ございました。今日は早退します。  

 太田会員：横山豊介さん日展のチケットいただきありが

とうございました。 

 

「地区研修・協議会後の C.A.」河合会長エレクト 

河合エレクト： 日曜日に行われました地区研修協議会の

CAということで少しお話をさせていただきます。今回の

地区研修協議会は午後からどうしても地元の自治振興会

に出席しなければならず早退しました。大事な講演会の部

分を聴くことができませんでしたので、後程、次期幹事の

長谷川さんから報告をしていただきます。私は走りの部分

だけ報告します。次期 RI 会長は、イアン H．S．ライズ

リー（オーストラリアの税理士）地元では大変な名士であ

り国家からいろんな顕彰を受けておられます。現在は、多

くの慈善団体で名誉監査人やアドバイザーを務められ、政

府の諮問機関の委員にもなっておられます。「ロータリー 

：変化をもたらす」というテーマを掲げておられます。

2610 地区 2017-2018 のガバナーは、下口幸雄さんです。

加賀 RC出身で職業区分は配管業です。武蔵工業大学卒業

後（永田バストガバナーと同窓）石川県の土木部に入庁さ

れ 2年程で退職後、配管会社に入社され現在会長職を務め

ておられます。派手さはありませんが堅実な人柄のような

印象を受けました。今までのガバナーの掲げたテーマ・ス

ローガンとはスタンスが違っています。ガバナーからこう

しましょうということではなく、「クラブのカラーを出そ

う」ということで、各クラブが独自のカラーをもってそれ

を掲げましょうというテーマを掲げておられます。各クラ

ブではテーマという言葉を使わないでいただきたいとも

言っておられます。ロータリーは 110 年も続いてきた。

絶えず変化があったからこそ今があります。だからロータ

リーもその時々に合わせて変化しましょう。と話され、ま

た、2610地区に女性会員を 100人増やそう。とも言って

おられました。 

次に来季の活動計画について皆さんに何点かお諮りした

いことがあります。①現在の例会は 47回程ですが、40回

程にしたい。（時間的なゆとりが少なくなっている。）②そ

の週に祭日等がある場合は、その週の例会を休む。（ルー

ルが変わってきている。）③夏場＜5 月～9 月＞に月一回

夜間例会を設けたい。（昼の例会に出にくい方がいる。）④

次回の理事会には、年間例会プログラムを提示したい。⑤

来季の各委員長は、五月連休明けまでに事業計画を提出し

てください。⑥砺波 RCより相談がありロータアクト、イ

ンターアクト活動が年々少なくなってきている。単発的な

活動でもいいから、東となみ RCからも参加協力願いたい。

検討しますと言ってありますので、返事をしなければなら

ない。以上について、皆さんのご意見をお聞かせください. 
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長谷川次期幹事：講演を聴いての感想ですが、何度か地区

協に出ていますが、今回は分科会がなく午後からの講演会

では、どんどん話に引き込まれていきました。内容は、前

橋 RCがどのように変わって行ったか、その時に自分たち

はどうしたかについて発表されました。とっても真面目で

きちんとブレないで目標をもって皆な力を合わせていっ

た結果が、変わって行ったのだなと感じました。今までひ

かれたレールにのって参加するという甘い考えでしたが、

今回出席しまして自分もロータリーを支えている側に立

ちたいなというふうに思いました。RC全体の動きを理解

して取り組んでいきたいと思いました. 

  

山本武夫会長： 今まで何回か参加していますが、全体会

だけで終わる地区協は非常に珍しくロータリーが変わっ

ていかなければならないということの一環ではなかった

かと感じました。以前は単年度、一 RC が 一事業をやっ

て行くのが奉仕活動の姿でしたが、近年は複数の RC活動

を奨励したり地区毎のプロジェクト等を奨励しています。

前橋 RCは先駆的な活動で、今までの RCを真面目に見直

して自己分析、アンケート、その分析して活動・プロジェ

クトを創り出しています。会員も 2～3割増えており、女

性会員も増えている。当クラブも C.A.(クラブ協議会)やフ

ァイヤーサイトミーティングなど夜間例会を少し拡大し

ながら行うのも良いことでないかと感じました。 

斎藤彰会員： 一言で言うと実によい地区協でした。入会

して 23～4 年になりますが、これまで参加した中でも三

本の指に入るものでした。昨年の地区大会時の準備段階に

参考にしたいと加賀 RCから見学に来ておられました。今

回その加賀 RCが担当だということで、プログラムを見た

ら手抜きでないのかと思っていました。実際参加してみて

私の誤解だと分かりました。実にうまく構成がなされてい

ました。プログラムが 4つの構成で、①セレモニー②③前

橋 RCの集約された講演が 50分ずつ 2人④まとめという

ものでした。各委員長の発表も実に分かりやすく、時間内

に伝えなければならない内容が話されました。初めて一睡

もせず終えた地区協でした。 

  

太田会員： 3年未満の会員は必ず参加しなさいというこ

とで何が何やらわからないままの参加でした。きっと分科

会があるのではないかと思ってましたが、皆さんのお話し

にありましたように全体会だけでした。少しウトウトさせ

ていただきました。岡部ガバナーもおっしゃってました駕

籠に乗る人、担ぐ人、草鞋を作る人…の話がありますが、

これまで楽になっていましたが、これではいけないので、

草鞋の藁を作る会員になりたいと感じてまいりました。 

(地区研修・協議会の様子：加賀市文化会館) 

 

  

  

(お断り) 

今例会の報告が内容が濃密だったので、３頁形態になりま

した。(会報担当) 中島 、長谷川(写真)、長田、山本武夫 


